

GUT GEPOLSTERT

INTERVIEW VERENA THURNER FOTO MATTHIAS WILLI

DIE VERMÄHLUNG VON LASER UND HYALURONSÄURE HEISST **BYONIK.** SIE REDUZIERT FALTEN, POLSTERT AUF, VERFEINERT DIE POREN – ALLES OHNE SPRITZE UND SKALPELL, DAFÜR MIT SOFORTIGER WIRKUNG.

Schweizer Illustrierte Style: Wie funktioniert Byonik?

Dres. Christine und Jens Otte: Das Gesicht, der Hals, das Dekolleté oder die Hände werden zuerst mit einem Kalt-laser behandelt. Dieses Licht regt die Stoffwechselaktivität in den Zellen an. Freie Radikale und sonstige Schadstoffe werden herausgeschleust. Danach wird reine Hyaluronsäure in die Haut massiert. Dieses spezielle Gel sorgt dafür, dass in der Haut wieder Wasser gebunden werden kann. Der Effekt ist sofort nach der Behandlung sichtbar.

Für wen ist die Methode gedacht?

Sie spricht zwei Gruppen an: Die einen wollen Byonik als Dauertherapie, andere suchen einen Frische-Kick für einen besonderen Anlass. Die Behandlung macht durchaus auch bei

> jungen Leuten Sinn. Byonik verfeinert die Poren, und die Hyaluronsäure-Speicher werden aufgefüllt.

DRES. CHRISTINE UND JENS OTTE, Plastische und Ästhetische Chirurgen, führen eine Beautyklinik in Zürich.

Welche Resultate können erwartet werden?

Die Elastizität und das Hautbild allgemein werden verbessert. Byonik verhilft zu einer dickeren Haut. Auch Couperose oder kleine Hautflecken, aber auch Knitterfältchen um Augen oder Mund werden gemildert. Gegen tiefe Falten hilft Byonik nicht.

Für wen eignet sich Byonik nicht?

Patienten mit einer Lichtallergie oder Krebs sollten sich nicht behandeln lassen. Bei Menschen mit einem Herzschrittmacher dürfen keine Anwendungen im Dekolleté-Bereich gemacht werden.

Wie lange gehts, und wie lange hälts?

Die komplett schmerzfreie und angenehme Behandlung dauert ungefähr fünfzig Minuten, die Wirkung hält bei regelmässiger Anwendung vier bis sechs Wochen an.

Hilft Byonik auch bei Hautkrankheiten?

Wir behandeln auch Ekzeme, Neurodermitis oder Herpes. Nach Facelift-Operationen zum Beispiel beschleunigt Byonik die Wundheilung. Es gibt weniger Schwellungen oder Blutergüsse nach Schönheitsoperationen.

Was muss man nach einer Behandlung beachten?

Die Patientin sollte einzig in den folgenden zwei Tagen täglich bis zu zwei Liter Wasser oder Kräutertee trinken. Das Resultat wird dadurch noch verbessert. Sonst gibt es nichts weiter zu beachten. Es braucht weder einen besonderen Sonnenschutz noch eine Nachbehandlung.

Was kostet eine Sitzung?

Die Behandlung des ganzen Gesichts kostet 260 Franken. www.byonik.net, www.dr-otte.ch



DRUGSTORE

AMINOSÄUREN SIND FÜR DAS WOHL-BEFINDEN UNERLÄSSLICH. EIN ZUSTUPF BRINGT KÖRPER UND HIRN IN FORM.

Frühlingsmüde, überarbeitet, erschöpft? Vielleicht fehlt es dem Organismus an Aminosäuren. Das sind im Körper natürlich vorkommende Eiweissbausteine. Eine lecker schmeckende Extraportion aus der Trinkampulle weckt die Lebensgeister. Dynamisan forte, ab Fr. 29.90. In Apotheken.

130